

水引地区コミ協便り

みずひき



第8号

令和6年12月24日発行

水引地区コミュニティ協議会

☎&FAX0996-26-3849



水引地区球技大会は
(ソフトバレーボール)

浜田地区がアベック優勝!!



秋晴れの11月17日に水引小学校体育館で、水引地区球技大会が開催されました。決勝は男女ともに浜田地区と川底地区が勝ち上がり、大接戦の末、男女ともに浜田地区に凱歌が上がりました。



センノオトで
自主学級の尺八教室が
お披露目演奏会!!

11月30日にセンノオトで14時から15時の一時間を『竹の音、一寸八尺(都山流)』と題して、水引の自主学級尺八教室の皆さんが演奏パフォーマンスを行いました。

県内の南へ北へ 女性学級が、自治連合と環境の合同部会が、 九州電力再生可能エネルギーの探求へ

良く晴れた11月20日の午前9時に草道駅を出発。女性学級15人を乗せたバスはとりあえず昼食をとるために、指宿のくり屋食堂へ11時半に到着。食事を堪能して目的地の山川地熱発電所を見学しました。



曇り空から激しい雨に襲われた11月26日。大谷翔平や大リーグの一流選手から依頼のあるグローブを作っている、阿久根のケイエスケイという製作所を訪問した後、昼食をとってから、長島風力発電所の見学に向かいましたが、雨の為に壮大な風車を直に見ることはできませんでした。最後はサーキュラーパークで記念写真。



お知らせ

日本赤十字社の 活動補助金について

各地区コミ内の日赤に関する事業の推進及び啓発のための経費として補助するもの。

- ◎災害対策用品の整備費
- ◎地区コミ、自治会での非常食炊き出し訓練に係る経費

詳しいことは
薩摩川内市社会福祉協議会
総務課まで

お問い合わせください。
連絡先 22・2355

当紙面をカラー又は拡大してご覧になれます。左記のQRコードをスマホで読み取ると簡単です。



水引地区からの
お知らせの下に
水引地区コミュ
ニティ協議会便
りがあります。

コミセン窓から

いよいよ令和6年も大詰めを迎えました。新年を迎える準備は進んでおりますか。今回は正月に飾る門松の話です。

門松は年神様が探しやすいように家の目印として置く、という意味がありました。松は繁殖力が強く永遠性や生命力を感じることができ、縁起がいい植物として選ばれたと言われています。神様が1年に1回おうちに来て、今年もみんなが元気いっぱい過ごせるように願ってくれるのです。

ちなみに門松の竹の先端部分が、斜めに切られているのと、真横に切られているパターンがあることはご存じでしたか。それぞれ斜めに切った「そぎ」と、真横に切った「寸胴(ずんどう)」と呼びますが、一説では、「そぎ」は徳川家康が始めたもので、徳川家康の生涯唯一の敗北として知られる「三方ヶ原の戦い」のあと、対戦相手の武田信玄に対して、次は斬るぞという念を込めたのが始まりとされるようです。

なお、年神様とは豊作の守り神や祖霊ともいわれています。是非ともお迎えして、令和7年を素敵にしたいですね。



(大迫)